



小中連携行事 三校合同ビブリオバトル



本校にて「小中連携行事 三校合同ビブリオバトル」を行いました。今回はビブリオバトル第2学年チャンプ本決定戦です。学校運営協議会の皆さんは図書室にて、柏第一小学校、旭東小学校の皆さんはオンラインで参加しました。

三校合同ビブリオバトルに参加してどうでしたか？

- ・僕は本が好きで想像することや考えることを本を読みながら楽しんでいました。そして、ビブリオバトルを通してもっと本を読みたくなり、このビブリオバトルでこのように発表したくなりました。このように発表したくなるくらい本が良いということを教えてくれてありがとうございます。(柏一小)
- ・僕はあまり小説を読むのがめんどくさかったけど発表を聞いて小説は面白いということがわかりました。(柏一小)
- ・みんな本の紹介がとても上手で、全部の本を読んでみたいと思いました。読みたい本を見つけられて、とてもうれしかったです。(柏一小)
- ・たくさん本を知ることができる場を設けてくださり、ありがとうございます。僕は本が好きでいろいろな本に興味があります。その中で柏中の方々の紹介してくれた本をすべて選びたいくらいです。ビブリオバトルすごく楽しかったです。(旭東小)
- ・あまり小説などは読まないのですが、このビブリオバトルを通じて、どんな小説も奥が深く、あらすじを聞くと気になるなと思うようなものだわかりました。今回はこのようなビブリオバトルをみせてくださり、ありがとうございます。(旭東小)
- ・自分で選んで読む本はやっぱり限られたジャンルになっちゃうので、自分が普段選ばないようなジャンルが知れて面白かったです。新しい発見でした。(旭東小)

能登半島地震災害支援募金活動のお礼と御報告

1月24日(水)から31日(水)まで生徒会総務役員が中心となり、被災地の一日も早い復興を願い、昇降口前と教室で能登半島地震災害支援募金活動を実施いたしました。

募金総額88,840円でした。生徒による募金活動に、多くの方々から善意を寄せていただきましたこと、心より感謝申し上げます。2月6日(火)に日本赤十字社石川県支部へお送りいたしました。御協力ありがとうございました。